

Zwei Jahre Design-Hotel Liberty: Wohlfühl-Gefängnis hat Grund zum Feiern

Die Macher des Liberty hatten sich viel vorgenommen: Etwas wirklich „Singuläres“ sollte hier entstehen. Dann wurde das ehemalige Offenburger Gefängnis mit enormem Aufwand zum Design-Hotel Liberty transformiert – eine Metamorphose mit viel Respekt vor der Geschichte der mehr als 160 Jahre alten, denkmalgeschützten Mauern.

Zum zweijährigen Jubiläum kann Hotel-Direktor Heiko Hankel vermelden: „Wir sind angekommen. Die Menschen wollen dieses faszinierende Haus sehen und erleben!“ Auch das durchweg positive, nationale und internationale Medien-Echo freut den Hotel-Manager. Er verweist auf das besondere Liberty-Konzept mit seinen drei Säulen.

Zunächst das exklusive Wohn-erlebnis in 38 individuell gestylten Zimmern und Suiten – allesamt Unikate mit viel handgefertigtem Mobiliar. Im Herzen des Liberty überspannt heute ein lichtdurchfluteter Glas-Kubus den ehemaligen Gefängnis-Hof



BILD: S/NDDESIGN-HOTEL LIBERTY

Das Design-Hotel Liberty in der deutschen Stadt Offenburg.

– es ist die Hotel-Lobby mit ihrer vielgelobten Akustik. Genau dort dann das Restaurant „Wasser

und Brot“: offen für Hotelgäste und jeden Besucher, der in lockere-m Ambiente richtig gut essen

will. Darüber, auf einer lauschigen Empore, die „White & Brown“-Bar des Liberty. Diese Erlebnis-Gastronomie wurde zum zweiten Standbein des Liberty-Erfolgs. Restaurant, Bar, Lobby, dazu der Weinkeller mit seinen Degustationen: Das ist vor allem auch der geschätzte Rahmen für Konzerte von Klassik bis Rock, für Kleinkunst und Lesungen, After-Work-Partys, Jubiläen und Hochzeiten.

Und als dritte Säule: das Hotel als reizvoller Rahmen für Produktpräsentationen sowie klassische Seminare oder Vorträge.

Infos: WWW.HOTEL-LIBERTY.DE